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　文化施設の再編に係る方策のとりまとめの中で展示・鑑賞環境の整備についても検討
を進めます。

■進捗状況

　ホール等文化施設のあり方に関する検討委員会（外部検討委員会：構成員８人）を令
和４年８月に設置し、文化施設のあるべき姿について、全市的かつ幅広い観点から検討
を行っています。

更新日：令和４年１０月１５日

【質問要旨】

　県議会は県立美術館整備に関し、「鳥取市が美術館建設を行う際には、県は支援協力
をすること」との付帯意見が付けられている。美術館整備は今取り組まなければ難しい
と考えるが、市長の所見を伺う。

【答弁要旨】

　これまでの検討の中で、新たな文化施設の整備を検討する場合、①構想・計画、②財
源、③関係者との調整、④市民の理解などの諸条件が整うことが必要であり、相当な時
間を要することが見込まれます。一方で、既存施設における利用者の安全確保や、修繕
等維持管理経費の負担抑制の面などから、可能な限り早期に検討していく必要があると
考えております。
　今後は、これまで内部を中心に行ってきた検討の成果をたたき台としつつ、外部の
方々などで構成する検討組織を立ち上げるなど、さらなる検討を行ったうえで、将来に
向けた文化施設の再編に係る方向性を市民の方々に提示していきたいと考えます。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応中


